

Artikel vom 05.12.2018

Ehrungen bei Tradition

CSU ehrt Mitglieder beim Hirschessen der Jungen Union



Die anwesenden Jubiläre mit Vertretern der Unionsfamilie

Auch im 55. Jahr des Bestehens hält die Junge Union am traditionellen Hirschessen fest. Vorsitzender Julian Kraus freute sich über rund 50 Mitglieder der Unionsfamilie, die sich im Sportheim einen delikaten Hirschbraten aus heimischen Wäldern schmecken ließen und einen geselligen Abend miteinander verbrachten. Die CSU nützte den würdigen Rahmen, um verdiente Mitglieder für langjährige Treue auszuzeichnen.

Diese hält der Partei seit 55 Jahren Alfred Biller. 40 Jahre ist Willi Schwirzer dabei, 35 Jahre Dr. Arnfried Reis. Für 25 Jahre wurden neben den ehemaligen Vorsitzenden der Frauen Union Maria Blaschke und Roswitha Hirmer auch Maria Englert, Bernd Heibl, Gerlinde Gründel, Matthias Härning und Hermann Heibl geehrt. Die Urkunde für 20 Jahre erhielt Inge Kellermann, für 15 Jahre Herbert Poerschke, Harry Berl, Stefan Braun., für 10 Jahre Vorsitzender der CSU Severin Hirmer.